



～中山小学校の子供は自分と人と物を大切にします～

学校便り 6月号



◆1年生を迎える会

5月2日(火)に1年生を迎える会を体育館で行いました。97人の1年生と一緒に、みんなで歌をうたったりゲームをしたりして楽しみました。企画委員会の児童を中心に5、6年生が会を計画・運営しました。



◆水泳の授業が始まります

いよいよ夏が近づいてきました。本校では、6月12日(水)にプール開きを予定しています。子供たちが安全に楽しく水泳を学べるよう、教職員一同、全力を尽くしてまいります。水泳指導にあたってのお願いについては、各学年だよりをご覧ください。保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただくこととなります、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

◆メール登録完了!

メール登録にご協力ください、ありがとうございました。全てのご家庭のメール登録が完了しました。学校からの配付文書を登録されたアドレスにメール配信します。配信した文書は、中山小学校のホームページにも掲載しますので、必要に応じてご活用ください。

◆「Well-being:個人的・社会的により良く幸せに生きる」※令和6年度学校経営方針より

前回の学校便りで令和6年度学校経営方針の全体像をお示しました。今回は、学校経営方針に掲げた中山小学校の究極の目標である「Well-being（ウェルビーイング）：個人的・社会的により良く幸せに生きる」について、説明させていただきます。

ウェルビーイングとは身体的・精神的・社会的に良い状態にあることをいい、短期的な幸福のみならず、生きがいや人生の意義など将来にわたる持続的な幸福です。この幸福には、個人だけでなく個人を取り巻く場や地域、社会が持続的に良い状態であることも含まれています。また、昨年6月に改正された文部科学省の第4期教育振興基本計画でも、教育を通じて日本社会に根差したウェルビーイング（「調和と協調（Balance and Harmony）」に基づくウェルビーイング）の向上を図っていくことが求められています。

中山小学校においては、安全・安心をベースとし全ての教育活動を通じて、子供たちのウェルビーイングを高めていきたいと考えています。

また、子供たちのウェルビーイングを高めるためには、教職員のウェルビーイングを確保することも大切です。教職員が元気で生き生きする環境を整えることが、結果的に子供たちの学びの土壌や環境を良い状態に保ち、子供たちのウェルビーイングが向上する基盤となります。教職員が充実した職場環境で働くことが、子供たちの学びに直接的に反映されると考えています（先生が元気→子供も元気）。

子供たちが日々の学びの中で幸せと充実感を感じられるよう、教職員一同、努力を重ねてまいります。今後とも、皆様のご支援とご協力を心よりお願い申し上げます（これからも保護者の皆様と共に子供たちの成長を支えていくことができれば幸いです）。

◆通学路変更(中山踏切周辺)について

6月6日(木)午前10:00のアンダーパス開通に伴い、道路形状と車の流れが大きく変わります。また、アンダーパスは開通しますが、周辺の歩道などの整備にはまだ時間がかかるようです。

これまで教育委員会、東警察署、道路交通局、青少協をはじめ多くの方々と通学路変更について、現地での安全確認を含め協議を重ねてきました。仮設の歩道となる箇所もありますが、子供たちがより安全に登下校できる通学路を決定しました。詳細については、週明けにお知らせします。

なお、周辺の歩道などの工事の進捗状況にともない、今年度末までに再度通学路の一部変更がありそうです。学校としましては、工事が順調に進み、今年度内に通学路が完成することを願っています。

<今後の流れ>

6月3日(月)～5日(水)

- ・通学路変更のお知らせ、児童への安全指導

6月6日(木)午前10:00開通 ※下校時から変更になります。

- ・児童への安全指導

- ・教職員による下校指導(現地)

6月7日(金)

- ・教職員による登校及び下校指導(現地)

6月8日(土)

- ・参観に来られた保護者の方と一緒に下校

※お子様と一緒に通学路の確認をお願いします。

※1年生については、こども110番の家の確認もお願いします。

- ・教職員による登校及び下校指導(現地)



引き続き、子供たちが安全に登下校できるよう全力で努めてまいりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いします（子供たちの安全確保のため、地域や警察にも協力をお願いしています）。

◆熱中症対策 ※厚生労働省HPより

熱中症とは、高温多湿な環境に長時間いることで、体温調節機能がうまく働かなくなり、体内に熱がこもった状態のことで、屋外だけでなく室内で何もしていないときでも発症するそうです。日ごろからこまめに水分補給をするよう子供たちに指導してまいります。



『熱中症警戒アラート』発表時には、外出をなるべく控え、暑さを避けましょう



こまめに水分を補給する！



室内でも、外出時でも、のどの渇きを感じていなくても
こまめに水分・塩分などを補給

